

REPORTE DE ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO

- Se realizaron 2 reuniones de la liga municipal de futbol libre para dar inicio a la nueva temporada en la cual se decretaron 5 partidos, participando 260 jugadores y se recabaron 5 papeletas de los partidos jugados para subir las estadísticas de dichos partidos.
- En la liga municipal de futbol infantil se hicieron 2 reuniones para dar inicio a la nueva temporada, participando 7 equipos y 120 jugadores involucrados de categoría sub-12.
- Se realizaron 4 imágenes de publicidad de la liga municipal de futbol categoría libre e infantil.
- Finaliza la liga de futbol rápido varonil decretando partidos de finales haciendo las estadísticas finales y se hizo la premiación en la final, donde se entregaron trofeos, medallas, balones y premio en económico.
- Me encargué de organizar los equipos de la sabatina categoría libre e infantil, así como también un equipo de la liga municipal y un equipo de futbol rápido, con el fin de promover el deporte para representar a nuestro municipio en la liga sabatina de El Grullo y las locales que se juegan dentro del municipio El Limón.
- Se entrenó en la escuelita municipal, participando 60 niños de diferentes categorías, teniendo 8 días de entrenamiento al mes.
- Se entrenó 4 días, basquetbol en categorías infantil y adolescentes rama varonil y femenil, en la Alameda municipal.
- Se realizó un trámite de reasunción de un jugador de Copa Jalisco entregando la documentación vía internet y en físico en la Ciudad de Guadalajara en estadio Jalisco.
- Se convocó a los jugadores participantes en la Copa Jalisco a entrenamientos 4 veces participando 60 jugadores.
- Se atendió un oficio en el cual solicitan el apoyo en el área de deportes para la ruta de ciclismo que organiza la copa SMG de Autlán de Navarro a Tonaya.
- Se hizo el pago de árbitro de la Copa Jalisco, mediante un oficio en Tesorería que fue aprobado por el Cabildo.
- Se organizó los partidos que recibió el equipo Limón en la Copa Jalisco, en la unidad deportiva que fueron contra Autlán y Chiquilistlán.
- Se tuvo 2 reuniones con el presidente municipal interino para tratar asuntos y organización de eventos.
- Se llevó a cabo la premiación de la Copa SMG de ciclismo la cual fuimos sede en nuestro municipio entregando medallas y premios en económico a los ganadores.
- Se realizó y se entregó el Reporte de Actividades del mes de Febrero